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Vorlage Nr. 101.18.1433 

 

Nachhaltigkeitsstrategie documenta 2022  

 

Antrag 

 

zur Überweisung in den Ausschuss für Umwelt und Energie 

 

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen: 

 

Der Magistrat der Stadt Kassel wird gebeten, auf die documenta und  

Museum Fridericianum gGmbH hinzuwirken, analog zum Hessentag 2013 eine 

Nachhaltigkeitsstrategie zur Vorbereitung, Organisation und Ausführung einer 

umwelt- und klimaschonenden documenta 2022 zu erstellen. 

 

Zur Verwirklichung einer umwelt- und klimaschonenden documenta soll auch 

auf externen Sachverstand und das Engagement gesellschaftlicher Gruppen 

zurückgegriffen werden. 

 

Der Magistrat berichtet in dem Ausschuss für Umwelt und Energie, erstmals vor 

der Sommerpause 2021 und dann halbjährlich über den Stand der 

Vorbereitungen. Zudem sollen die erworbenen Erkenntnisse und Maßnahmen 

aus der entwickelten Nachhaltigkeitsstrategie für die documenta, künftig bei 

allen wiederkehrenden Veranstaltungen im Bereich der Stadt Kassel zur 

Anwendung kommen. 

 

 

 

Berichterstatter/-in: Stadtverordnete Christine Hesse 

 

Patrick Hartmann Boris Mijatovic 

Fraktionsvorsitzender SPD Fraktionsvorsitzender B90/Grüne 
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